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Résumé
L’argumentation est une performance discursive née au temps de la rhétorique antique, puis ressuscitée
par la stylistique et la pragmatique. Fructueuse comme stratégie, son efficacité est confirmee dans de nombreux
textes et en tout temps. La présente étude a pour but de prendre les paramétres argumentatifs comme des
archétypes qui ménent a [’étude du discours explicatif, précisément dans [’ceuvre L’dme des sens de son auteur
Al-Aloussi . En se basant sur ses contextes, ses points de départ et ses fonctions, [’auteur s efforce de convaincre

les récepteurs de son auvre et vise a amener les esprits a adhérer aux idées et aux théses proposées afin
d’acquérir obéissance de ces lecteurs et leur soumission, visée de chaque argumentateur.

MOTS-Clés: L argumentation, Convaincre, Le récepteur, Les paramétres argumentatifs, Le discours explicatif.

Abstract

Argumentation is a discursive efficiency which is derived from ancient rhetorics and retained by stylistics and
pragmatics while investing its mechanisms and applying then on many texts. So, it is fruitful at all times, or rather it gives its
fruits all the times. This study aims to take the argumentative parameters as archetypes examples to the study of the
explanatory discourse speech precisely in the work «The Soul of Meaning» by «Al Aloussi». The latter is based on its
contexts, starting point and functions as well through which he strives to initiate the ideas and theses which are proposed to

acquire for obedience and submission aimed by each debater.

Key words: Argumentation, convincing, receiver, Argumentative parameters, explanatory discourse.
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